



## Beeindruckendes Benefizkonzert des MGV Wald

**Wald.** (ka) Rund 400 Konzertbesucher folgten am Samstag der Einladung des Männergesangsvereins zum Benefizkonzert in die Gemeindehalle. Mit dem Konzert feierte der MGV zum einen sein 65-jähriges Bestehen, zum anderen wird der Erlös zugunsten des Vereins „Zweites Leben“ und der Helfer vor Ort der Malteser Wald gespendet.

Nach einem Marsch der Klosterbergmusikanten und dem Lied „Grüß Gott“ des MGV hieß Vorsitzender Dieter Schwank die zahlreichen Konzertbesucher willkommen. Er zeigte sich erfreut, dass nach

2009 und 2004 die Tradition der Benefizkonzerte fortgeführt werden konnte. Sein besonderer Gruß galt Landrat und Bezirksstadtspräsident Franz Löffler mit Gattin, der auch die Schirmherrschaft übernommen hatte.

Nach der Begrüßung übergab Dieter Schwank das Mikrofon an den Chorleiter des MGV, Rudolf Zimmerer, der als Moderator in gekonnter Weise durch das Programm führte. Ausgestattet mit einer perfekt eingestellten Licht- und Beschallungsanlage wurde diesem Konzert von Beginn an die optische

und akustische Professionalität verliehen. Es folgte der Liedbeitrag „Unsre kleine Nachtmusik“ des Vocalerzetz bestehend aus Manfred Hornauer, Michael Zimmerer und Rudolf Zimmerer, gefolgt von „Der Bajazzo“ vom MGV, „Herbstlaub“ der Klosterbergmusikanten und den Liedern „Mit leichtem Blut und leichtem Schwing“ und „Griechischer Wein“ durch den Chor „Cantemus Eitzing“ aus der Patengemeinde aus Österreich.

Anschließend stellten die Schüler Andreas und Michael Heyne und Moritz und Anna Schweiger der

Landkreismusikschule ihr Können unter Beweis Mit einem Medley aus König der Löwen beeindruckten die Chorfeien Wenzelbach (links) die ungefähr 400 Zuschauer.

Auch die beiden Gospellieder von „O Jessas“ (rechts) ernteten großen Applaus und die selbstgeschriebenen Lieder von Liedermacher Ali Stadler mit Tochter Hanni aus Wiesent sorgten für so machen Lacher im Publikum.

Nach vielen weiteren Liedbeiträgen richtete Dieter Schwank Worte des Dankes an alle Mitwirkenden. Schirmherr Franz Löffler dankte in

seinem Grußwort allen Interpreten, lobte das „super Programm“ und gratulierte dem MGV zum 65-jährigen Jubiläum. Er freute sich, dass mit dem Erlös des Benefizkonzerts die zwei wohltätigen Organisationen „Zweites Leben“ und die Helfer vor Ort unterstützt werden und hat die Besucher um reichliche Spenden.

Mit dem Lied „Guten Abend gute Nacht“, dargeboten vom Vocalerzetz, in das die Zuschauer bei der letzten Strophe einstimmten, wurde das Benefizkonzert des MGV Wald beendet. (Fotos: Kainz)